

## Hari Ketiga Kunjungan Kerja, Kapolres Maros Kunjungi Polsek Mandai

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.KAMPAI.CO.ID](http://MAROS.KAMPAI.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 16:48



*Hari Ketiga Kunjungan Kerja, Kapolres Maros Kunjungi Polsek Mandai*

Maros - Pada hari ketiga rangkaian kunjungannya, Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, melanjutkan safari kunjungannya ke Polsek Mandai.

Kunjungan ini bertujuan untuk bersilaturahmi dan melihat pelayanan kepolisian di tingkat kecamatan, sekaligus memberikan arahan kepada jajaran Polsek Mandai dalam melaksanakan tugas.

Kapolres disambut langsung oleh Kapolsek Mandai, AKP Muh. Agus Purwanto, S.H., M.H., Camat Mandai, Danramil Mandai 1422/Maros, Kepala Puskesmas Mandai, Lurah beserta anggota Polsek lainnya.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres menyampaikan ucapan terima kasih kepada Camat Mandai, Danramil Mandai 1422/Maros, Kepala Puskesmas Mandai dan Lurah atas kehadirannya.

"Terima kasih atas kehadirannya Camat Mandai, dan Danramil Mandai 1422/Maros," ucap Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, Rabu (8/1/2025).

AKBP Douglas juga mengucapkan terima kasihnya atas kerjasama yang solid antar Forkopicam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) yang ada di Mandai.

Kapolres menjelaskan bahwa pusat pemerintahan di Kabupaten Maros berada di Kecamatan Turikale, namun pusat perekonomian ada di Kecamatan Mandai.

"Karena merupakan penyanggah dan pusat perekonomian, disini memerlukan kerjasama dan kolaborasi yang baik antar stakeholder,"

Polsek Mandai, Polsek spesial, kata Kapolres, disini diperlukan personel yang bekerja ekstra, Mandai salah satu Pospam yang dikunjungi Kapolda, itulah jadi barometer spesialnya Polsek Mandai.

Lebih lanjut, Mantan Dankapal Anggada-7016 Korpolairud Baharkam Polri itu menekankan kepada para personel untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun.

"Tolong hindari pelanggaran-pelanggaran sekecil apapun, tolong diperhatikan betul pelanggaran seperti seperti (Penyalahgunaan) senpi (Senja api), judi dan narkoba," ungkapnya.

Kunjungan ini turut dihadiri Ketua Bhayangkari Cabang Maros Ny. Elisa Douglas beserta pengurus Bhayangkari dan para pejabat utama Polres Maros. (\*)